

No.9 10月1日 発行責任者 坂本 和裕

令和3年度 折り返しです

イチョウの葉の色が確かな秋の訪れを告げてくれています。10月7日で令和3年度の前期も終了。皆さんにとってはどんな前期でしたか?年度当初に立てた目標は、達成できたでしょうか。年度の折り返しという節目に、再度、自分自身を振り返って後期もより実り多いものとなるよう頑張っていきましょう。

3年生の皆さん、進学説明会も終了し、いよいよ受検という文字が身近になってきました。将来、進みたい方向は決まりましたか?目標が決まったら、後は努力あるのみ。一人だけで進むのは大変でも、119人ならどんな困難も乗り越えられます。全員で助け合いながら力を伸ばそうね。

2年生の皆さん、部活動も代替わりし、各種大会も始まりました。今までは、3年生について行けばよかったのが、今度は部全体をまとめ引っ張っていく立場です。思うようにならなくて、悩むことも多いと思いますが、それも勉強です。様々な経験を通して、人間力をしっかり高めてくださいね。

最後に、1年生の皆さん、中学校生活にもすっかり慣れて、ずいぶんたくましさが増してきました。ただ、慣れることには良い面とそうでない面があります。"初心忘れるべからず"高い志を忘れずに、日々を大切に過ごしてください。中学校の3年間は本当にあっという間に過ぎ去っていきますからね。



10月13日(水)は文化祭,14日(木)は 体育祭を開催します。学校では、クラスやグループでその準備に取りかかっている最中です。生徒が やりたいすべてのことを「よっしゃ!」とOKして あげられないのは心苦しいのですが、趣向を凝らし ながら安全安心に行事が開催できるよう協力をお願

いします。この二日間が 日常とはひと味違った 友達の個性を感じられる 機会となり、クラスや 学年の輪がより一層強く なることを祈っています。



反射タスキの着用を!!

10月1日⇒17時46分 11月1日⇒17時 9分 12月1日⇒16時52分

これが、何を表しているかわかりまか? そうです。阿南の日没の時刻です。

"秋の日はつるべ落とし"という言葉通りこれからは、急に日没が早くなります。日没後、自転車に乗るときは必ず、反射タスキを着用すること! 学校生活が楽しく送れているのも皆さんが元気に学校へ通ってくれているからです。防げる事故や怪我は自分で未然に防ぎましょう。